

In der Stadtratssitzung vom 24.03.2021 beantwortete die Stadtverwaltung unsere Anfrage zum Nutzungsbedarf von Flächen in der Stadtverwaltung ([VII/2021/02361](#)). Besonders der Arbeitsalltag von Unternehmen, Gewerbetreibenden und Dienstleistern wird durch die Digitalisierung des Arbeitslebens beeinflusst und führt möglicherweise zu einem veränderten Bedarf der Flächennutzung von Büroräumen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Welchen Bedarf an Büroflächen für Unternehmen, Gewerbetreibenden und Dienstleistern sieht die Stadtverwaltung derzeit für die Stadt Halle (Saale)?
2. Welche Auswirkungen erwartet die Stadtverwaltung in Bezug auf Planung von verfügbaren Büroflächen? Hier auch mit Blick auf mögliche neue Bauprojekte und die Planung der Nutzung dieser?
3. In welchen Stadtvierteln sieht die Stadtverwaltung einen erhöhten Bedarf an potentiellen Flächen für Büronutzungen von nicht-städtischen Akteuren?

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)